
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

広報広聴常任委員会会議録 

（閉会中 令和２年７月１日） 
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長与町広報広聴常任委員会会議録（閉会中） 

 

          本日の会議  令和２年７月１日 

          招 集 場 所  長与町議会会議室 

出席委員                                                 

 委 員 長  金 子   恵      副 委 員 長  堤   理 志 

 委 員  八 木 亮 三      委 員  松 林   敏 

 委 員  西 田   健      委    員  安 部   都 

 委    員  安 藤 克 彦      委    員  吉 岡 清 彦 

 

欠席委員 

 な  し 

 

職務のため出席した者 

 参    事  森 本 陽 子      主    査  山 田   傑 

 

本日の委員会に付した案件 

 （１）議会だより第１７４号について 

 （２）その他 

   

開  会    ９時２７分 

 閉  会   １１時０９分 



○委員長（金子恵委員） 

皆さんおはようございます。 

定足数に達しておりますので、本日の議会広報広聴常任委員会を開会いたします。早

速１７４号の最終の編集を行っていきたいと思います。 

暫時休憩いたします。 

（暫時休憩） 

○委員長（金子恵委員） 

休憩を閉じて委員会を再開します。 

１７４号の編集が終わりました。１５日の発行まで細微な訂正等がありましたら、そ

ちらの方は委員長と事務局で行いたいと思いますけど、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

前回の委員会のときに出ました議会報告会の件ですけれども、皆様にほかの議会で取

組方法が何かあったら調べていただけたらというふうに申しておりましたが、私の方も

ちょっと調べましたところ、議会報告会を中止している所が実はほとんどだったんです

けれども、時期的に４、５、６月実施の所は、関東方面ですとか特に中止ということで

開催していないという所がほとんどでした。この間言ってました YouTube を活用した議

会報告ということで、新潟市議会が各常任委員会４つを４本立てて報告をしているとい

う所が１か所見受けられました。実際この間の委員会でもあったように、条例等に含ま

れておりますので実施という方向でまずは考えて、開催が１０月ぐらいになりますので、

そのときの状況を見て実際に開催するか、ＳＮＳとか YouTube を使った開催方法になる

のかというところは、改めて考えていきたいなというふうに思っておりますので、緊急

にここで YouTube でという答えがなかなか出ないのかなというふうに考えてます。時津

町の報告会の件ですけれども、事務局が調べて下さったんですが、まだ検討していない

というお答えでしたので、うちの方もそう慌てずに、ただ９月議会が１日開催だと思う

んですけど、その前の委員会である程度実施するとなったら、要綱を作成しなければい

けませんので、できれば御面倒ですが８月に１回、委員会を取ってもらって、どういう

ふうな方法で次回の報告会を開催するか、前回は５か所に分かれて３人ずつという方法

でしましたけれども、それを継続するか。それまでに今年度の報告会の方法をこういう

ものでということで、お調べいただけたらというふうに思います。そのときの委員会は

短時間で終わるかと思うんですけれども、できれば要綱を作るためもありますので開催

したいと思います。８月の下旬が議会前の委員会ですので、初旬で日程を取れたらと思

いますけれども。 

暫時休憩します。 

（暫時休憩） 

○委員長（金子恵委員） 

休憩を閉じて委員会を再開します。 



次回議会報告会の要綱等の資料を併せて用意しまして、８月３日、広報委員会を９時

半より開催したいと思います。 

ほかに皆様から何かございませんか。 

無いようでしたら、本日の議会広報広聴常任委員会を閉会いたします。 

皆様お疲れ様でした。 

（閉会 １１時０９分） 


